

FUTUROS INGENIEROS AGROECOLÓGICOS PROVENIENTES DE GUAVIARE VISITARON EL CENTRO DE INVESTIGACIONES AMAZÓNICAS MACAGUAL

21 de septiembre de 2024. Treinta y cuatro estudiantes provenientes del departamento del Guaviare, quienes forman parte del programa de Ingeniería Agroecológica ofertado por la Universidad de la Amazonia en dicho territorio, participaron en diferentes las actividades que integraron el Tercer Congreso Internacional Theobroma para la Paz, principalmente las desarrolladas en el Centro de Investigaciones Amazónicas MACAGUAL. A través del trabajo de campo que se puede realizar en esta sede, los estudiantes pusieron en práctica los conocimientos adquiridos previamente.

Al respecto, Sandra Campos, docente del programa de Ingeniería Agroecológica, resaltó: “Este es un espacio que permite el intercambio de saberes, reconociendo las distintas sedes que componen nuestra institución. Evidenciando una universidad robusta, con las condiciones necesarias para la realización de investigaciones, y que se compromete a formar un talento humano que contribuya al desarrollo del territorio. Los estudiantes comprenden el alcance que puede tener su trabajo y se proyectan para participar en seminarios, grupos de investigación y en el desarrollo de sus tesis de grado.”

Durante las actividades, fue evidente el sentimiento de alegría de los futuros ingenieros agroecólogos, quienes, ante cualquier duda, hacían las preguntas necesarias. Adquirieron conocimientos de investigadores de alto nivel y su disposición para seguir las indicaciones demostró un claro compromiso con su formación integral.

Para María Paula Sánchez, estudiante del departamento del Guaviare: “La Universidad de la Amazonia nos ha brindado la oportunidad de iniciar nuestros estudios superiores, experimentar y enriquecer nuestros conocimientos para aplicarlos en los territorios, apoderándonos y apropiándonos de ellos. Esto nos permite generar una conexión con el medio ambiente que reduzca el impacto de acciones que atenten su existencia”

La presencia de estos estudiantes refleja el compromiso de la Universidad de la Amazonia con la formación de profesionales capacitados y conscientes de su entorno. Este tipo de iniciativas promueven un desarrollo sostenible en la región, preparando a los futuros profesionales para enfrentar los desafíos ambientales que se presentan.